



Críticas de Aeus al sueldo de la directora de gabinete de la Usal

E. A. S.
SALAMANCA

La Asociación de Estudiantes Independientes de la Universidad de Salamanca (Aeus), criticó ayer a través de una nota de prensa la retribución anual que recibe la directora de Gabinete de la Usal y pidió una revisión de su salario. La agrupación estudiantil subraya que consideran la Dirección "sin duda necesaria, y apreciamos verdaderamente la valía profesional y la intachable trayectoria de doña Beatriz González Amandi".

Según publicó ayer el *Boletín Oficial de Castilla y León*, la directora tendrá una retribución anual de 58.462 euros brutos, "lo que se traduce en un salario mensual de 4.175 euros". Aeus recuerda, además, "que una de las principales críticas del rector Hernández Ruipérez cuando era candidato en 2009 fue debida (sic) al salario que percibía el director ejecutivo de Cursos Internacionales". ■